



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Dringlichkeitsantrag** der Abgeordneten **Florian von Brunn, Dr. Simone Strohmayer, Arif Tasdelen, Margit Wild, Markus Rinderspacher, Ruth Müller, Florian Ritter, Horst Arnold, Klaus Adelt, Inge Aures, Michael Busch, Martina Fehlner, Christian Flisek, Harald Güller, Volkmar Halbleib, Alexandra Hiersemann, Annette Karl, Natascha Kohnen, Doris Rauscher, Stefan Schuster, Diana Stachowitz, Ruth Waldmann** und **Fraktion (SPD)**

Drs. 18/19474

### **Aufrufe zu Bürgerkrieg und Umsturz durch Abgeordnete: rechtsextremen Tendenzen entschieden entgegenwirken!**

Der Landtag stellt fest:

Am 08.12.1946 trat die Bayerische Verfassung in Kraft, die maßgeblich von Ministerpräsident Dr. Wilhelm Hoegner geprägt wurde.

Anlässlich des Verfassungsjubiläums bekräftigt der Landtag, jeglichen verfassungsfeindlichen Tendenzen mit Entschlossenheit entgegenzutreten.

Der Landtag verurteilt Aufrufe zu Umsturz und Bürgerkrieg auf das Schärfste. Es ist entsetzlich und beschämend, dass Mitglieder des Landtags an Chats teilnehmen, in denen offen gegen die staatliche Ordnung agitiert wird. Es ist völlig inakzeptabel, dass ein Mitglied des Landtags einen Bürgerkrieg propagiert. Dies ist mit der Vorbildfunktion eines Abgeordneten des bayerischen Volkes nicht in Einklang zu bringen.

Die Präsidentin

I.V.

**Karl Freller**

I. Vizepräsident